

Madame/Monsieur [Nom de l'élue] :

1 femme sur 10 et un nombre non comptabilisé de personnes de diverses identités de genre vivent avec une maladie chronique complexe et invalidante appelée endométriose. L'endométriose est une question importante pour moi parce que [redacted].

Les symptômes de l'endométriose apparaissent souvent au début de l'adolescence et comprennent des douleurs menstruelles intenses, des douleurs pelviennes chroniques et l'infertilité, ainsi que des symptômes touchant l'ensemble du corps, comme la fatigue. Lorsque ces symptômes ne sont pas pris en charge, ils entraînent des absences fréquentes à l'école ou au travail, perturbent des étapes importantes telles que l'achèvement d'une formation professionnelle ou la fondation d'une famille et ont des répercussions négatives sur la santé mentale. Si elle n'est pas prise en charge, l'endométriose invasive peut entraîner des complications potentiellement mortelles, notamment une obstruction intestinale et la mort d'un organe.

L'impact économique annuel de l'endométriose est de 1,8 milliard de dollars au Canada. Une part importante de ce montant est due à la baisse de productivité - les personnes atteintes d'endométriose perdent jusqu'à 11 heures de travail par semaine. D'autres coûts sont associés à l'augmentation de l'utilisation des soins de santé, notamment à un plus grand nombre de visites aux urgences et d'hospitalisations, ainsi qu'à des examens et traitements potentiellement non nécessaires pour d'autres affections.

Malgré le fardeau que représente l'endométriose, il faut entre 5 et 11 ans pour qu'elle soit diagnostiquée. Une fois le diagnostic posé, l'attente d'une intervention chirurgicale et de soins multidisciplinaires dure souvent des années. C'est pourquoi les personnes atteintes d'endométriose paient de plus en plus cher pour recevoir des traitements standards à l'étranger.

L'attente pour le diagnostic et le traitement de l'endométriose est inacceptable. Pour remédier à ce problème, notre gouvernement devrait :

- Veiller à ce que les personnes atteintes d'endométriose qui ont besoin d'une intervention chirurgicale soient traitées dans les délais prévus par des chirurgiens ayant l'expertise nécessaire pour opérer l'endométriose (c'est-à-dire ayant suivi une formation en chirurgie gynécologique minimalement invasive).
- Établir des parcours de soins pour les personnes atteintes d'endométriose qui nécessitent une prise en charge multidisciplinaire de la douleur chronique et/ou de l'infertilité (par exemple, des centres d'excellence pour l'endométriose).
- Améliorer la formation des professionnels de la santé sur l'endométriose, incluant les prestataires de soins primaires, les médecins urgentistes, les radiologues et les gynécologues.
- Promouvoir la sensibilisation du public à l'endométriose, notamment par le biais de l'éducation à la santé menstruelle et à l'endométriose dans les écoles.

· [Insérer d'autres priorités ici]

[Utilisez cette phrase si vous souhaitez demander un rendez-vous] J'apprécierais de pouvoir vous rencontrer pour discuter de l'impact de l'endométriose dans notre communauté et pour partager mon expérience personnelle.

[Utilisez cette phrase si vous souhaitez que votre élu(e) rencontre une personne référence ou une organisation] Je vous propose de rencontrer [insérer les coordonnées de la personne attitrée à la province ou au territoire à la page suivante] pour discuter de la nécessité d'agir contre l'endométriose.

Des milliers de personnes atteintes d'endométriose ont besoin de votre leadership. Pouvons-nous compter sur vous pour veiller à ce que nous recevions les bons soins, au bon endroit et au bon moment?

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées,

Votre nom

Votre ville, province

Votre code postal

[Facultatif] Votre courriel

[Facultatif] Votre numéro de téléphone

Contacts provinciaux et territoriaux

Coordonnez-vous les activités de plaidoyer dans votre province ou territoire ? Envoyez un courriel à info@endoact.ca si vous souhaitez que vos coordonnées soient ajoutées ci-dessous.

- Île-du-Prince-Édouard: Pam MacDonald (macdonald_pam@hotmail.com)
- Saskatchewan: Tina Dolcetti (tinagabbana@gmail.com)